
府立体育館のリニューアル工事 改修状況（平成 24年 12月） 

 

 府立体育館リニューアル工事 改修状況 第２弾、12月の様子をお伝えします。 

 工事も本格的となり、工事による音も以前にも増して大きくなってきました。近隣にお住

まいの皆様には大変なご迷惑をおかけしております。この場をお借りしてお詫び申し上げま

す。 

 さて、右の写真は、12月 14日（金）の第１競技場の様子です。前回報告した時は、バレ

ーボール等の支柱部分は四角い穴があいていただけでしたが、コンクリートで固められた支

柱の基礎がしっかりと出来上がっていま

した。「こんなにたくさんの支柱が必要

なの？」と思うくらい多くの基礎があり

ました。皆さん、それぞれ何の支柱にあ

たるか分かりますか？一応、我々職員は

分かるんです。「あの２つ並んでいるの

は、メインコート用バレーボール６人制

と 9 人制の支柱穴だな。するとあれがＢ

とＣコートのバレーで、等間隔にあるの

はバドミントンだな。あれ～？あれはな

んだ？ ははぁ～ん！！ 器械体操だな。」

とこんなレベルですが…。みなさんも、

一度じっくり見て考えてみてください。 

 次も第１競技場で、12月 21日（金）の

様子です。1週間ですっかり様変わりして

いました。床板下の鋼材なのですが、他

の体育館と比較すると、きめ細かく鋼材

が引き詰められているとのことでした。

府立体育館の場合、大規模な事業等で床

に大きな重力がかかっても大丈夫なよう

に設計されているそうです。 

 

 次の写真は、体育館入口の階段部分で

す。レンガのタイルが剥がされていまし

た。長年の劣化で割れたり取れていたり

して、運動神経の良い私でさえつまずく

始末ですから、危ないなと思っていまし

た。これで一安心です。 

 



 ここは以前の第４会議室です。そうです、

一斉支払日の会場です。黒板が剥がされ、

くっきりとその跡が残っているのが面白か

ったのですが、それ以上に、天井の部分に

こんなものがあったのかとしばらく眺めて

いました。他の部屋も、配管や配線がいっ

ぱい走っていました。 

 

 

 第１競技場の観客席にこんなものがつい

ていました。府立体育館の観客席は観戦し

やすいように勾配が急になっています。当

然階段も急で、実は体育館を見回っていた

とき、それも多くの観客の皆さんがおられ

る中、足を滑らせ尻餅を付くという、なん

とも不甲斐のない失態をしてしまいました。

その時は、皆さんの心配そうな視線を諸共

せず、何もなかったかの如くさっさと立ち

去りましたが、以前からここも危ないなと

思っていました。これも一安心です。 

 

 次の写真は、２階の東側廊下で、ちょう

ど東売店の前になります。いつもお世話に

なっていた売店が…。ここもすっかり様変

わりしていました。廊下に貼られていたタ

イルも全て剥がされ、新しく貼り直しされ

るそうです。楽しみです。 

 

 

今回最後の写真は、２階の体育館入口前

にあった植え込みです。白い半円形のもの

は、下の階の灯り取りとなっていました。

ここも長年の劣化で、雨水が染込み下の階

に雨漏りを生じさせていました。また、灯

り取りも他県で子供が落下するという事故

もあったことから取り除くことになりまし

た。２階入口付近も様変わりしそうです。 

以上、今回の報告は終了します。 


